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Enrique Gordaliza toma posesión mañana como concejal del PRC en 
Bezana 
 
El nuevo edil anuncia una oposición “activa y constructiva” con el objetivo de “reconducir la 
caótica gestión del PP y Vox” 
 

Santander, 28 de enero de 2025 

Enrique Gordaliza tomará posesión mañana como nuevo concejal del PRC en el Ayuntamiento 
de Bezana, al que llega con el objetivo de desarrollar una oposición “activa y constructiva” 
para tratar de reconducir la “caótica gestión” del equipo de Gobierno, formado por el Partido 
Popular y Vox. 
 
Gordaliza sustituirá como representante municipal a Ana Isabel Rojo, que dimitió el pasado 
mes de octubre para centrarse en su labor como secretaria general del Comité Local, desde la 
que seguirá apoyando la labor del PRC en el Ayuntamiento. 
 
En vísperas de su toma de posesión, el nuevo edil regionalista ha expresado su preocupación 
por la “falta de estabilidad y de planificación” que sufre el municipio, donde se han producido 
desde el inicio de la legislatura “cambios permanentes de cargos y de personal, con la 
consiguiente inestabilidad en la gestión”. 
 
En este sentido, ha mostrado su preocupación por la reciente desaparición de la Concejalía de 
Servicios Sociales, cuyas competencias han sido asumidas por la alcaldesa, Carmen Pérez 
Tejedor, quien también ha tomado el control del departamento de Urbanismo, que ahora 
compagina con su actividad profesional privada al frente de una empresa familiar de 
construcción. 
 
Gordaliza considera “poco ética” esa nueva posición de la regidora, ya que augura “posibles 
conflictos de interés cuando tenga que tomar decisiones en las que estén involucradas 
constructoras privadas con las que colabora su empresa”. 
 
El portavoz regionalista también ha mostrado su preocupación por los “continuos relevos de 
personal” que se han producido en el Ayuntamiento, por donde han pasado desde el inicio de 
la legislatura hasta tres profesionales de comunicación y otros tantos para desempeñar las 
funciones de secretaría al servicio de la alcaldesa y han sido relevados de sus funciones tanto 
el secretario como el interventor municipal. 
 
Ante esta situación, ha anunciado que su prioridad como representante del PRC será “velar 
por la transparencia de la gestión municipal y contribuir a una mejor defensa de los intereses 
de los vecinos”. 
 


